

Seltene «Re 10/10» vor Personenzug



Aufgrund eines Defekts an der planmässigen Re 420 wurde am 27. Juli 2019 dem EC 164 «Transalpin» in Buchs die Re 620 028 vorgespannt.



Fotos: Julian Ryf

Zurück ging es als Vorspann beim EN 465. Somit kam es seit Langem wieder zum Einsatz einer «Re 10/10» vor einem internationalen Reisezug.

Foto: Pascal Kaufmann



Holzroller im steten Einsatz

Am Samstag, 30. August 2019, hatte die EDG den Auftrag, den leeren Getreidezug auf dem Anschlussgleis der Egli Mühlen in Nebikon wieder zusammenzustellen. Hier wird die 142 042 mithilfe des Tm 232 526 ins Anschlussgleis geschoben.

Säntisbahn im Kanton Aargau



Das Highlight war dabei der eigens herbeigeführte «Säntisbahn-Zug» der Appenzeller Bahnen (AB) mit der Lokomotive Ge 2/2 49.



Fotos: Dominik Gurtner

Anlässlich des Stadtfestes in Bremgarten West verkehrten die historischen Triebwagen BDe 4/4 10 und der Doppeltriebwagen BDc 8/8 7 «Sebnii».